

Süddeutsche Meisterschaft U14m – Halle 2026 in Bad Liebenzell

TV 1846 Bretten



Milo Aberle, Maximilian Dirks, Lennard Süß, Luca Bräuning
Hannes Schmidt, Tobias Opatz, Jonathan Rath, Nathaniel Gille

Informationen zum Ort/Verein:

Der TV 1846 Bretten ist mit über 4.000 Mitgliedern einer der größten Vereine in Baden. Faustball wird in Bretten seit 1909 gespielt. Die Faustballabteilung ist mit dem Gewinn von 9 Deutschen Meisterschaften von 1995 bis 2001 einer der erfolgreichsten Vereine in Baden. Fast alle unsere SpielerInnen wurden durch die Faustball-AG des Melanchthon-Gymnasiums an die Sportart Faustball herangeführt.

In der Feldsaison 2025 war der TVB sehr erfolgreich: In sieben Jugendklassen des Badischen Turnerbundes holte man sich 3 x Gold (U 14 m, U 16 w, U 18 w), 1 x Silber (U 14 w)

Für eine DM qualifizierten sich U 14 m (7. Platz) und U 16 w (5. Platz)

Halle 2025/26: U 18 w und U 14 Badischer Meister, U 14 w 2. Platz

Informationen / Erfolge der Mannschaft:

2. der Badische Meisterschaft im Feld 23/24/25 und Badischer Meister Feld 25 und Halle 26

Spieler:

Nr.	Vorname	Name	Jahrgang	Position	Auswahlspieler
62	Milo	Aberle	2012	Angriff	Bundes-LG
58	Jonathan	Rath	2012	Allround	BTB
37	Nathaniel	Gille	2012	Angriff	
61	Lennard	Süß	2011	Angriff	BTB
56	Hannes	Schmidt	2012	Allround	BTB
55	Maximilian	Dirks	2012	Allround	Bundes-LG
54	Tobias	Opatz	2012	Allround	BTB
63	Luca	Bräuning	2012	Angriff	

Trainer: Martin Aberle & Harald Muckenfuß

Für die süddeutsche Meisterschaft qualifiziert als:

Badischer Meister

Ziel für die süddeutsche Meisterschaft:

Spaß haben und das Halbfinale erreichen. Dann ist alles möglich!

„Fun fact“ zum Team:

„No risk, no fun!“

„Wer kämpft kann verlieren, wer nicht kämpft hat schon verloren!“

„Life is short, play hard!“

„Im Faustball geht es nicht um Leben oder Tod, es geht um mehr!“